

「下北沢でWebを語るの会」 今後の方向性について

2008.10.31

下北沢ブロイラーSNS

モータースポーツ部

M.Kuroda (kuro[a]d4k.net)

当初、有限会社第四企画の勉強会として始めた、下北沢でWebを語るの会ですが、、、

- ✓勉強会をしてみたい欲望的な
- ✓Webの世界ってー、なんかー、とれんどのうつりかわりがはげしいー
- ✓他の勉強会とかセミナーでいきなり発表するのはこえーよー
- ✓ってというか、ギロツポンとか遠いしいー
- ✓単に、北沢タウンホールを使ってみたい
 - 場所として気になる
 - 区民税償還的な
 - 値段が安い
 - でも、ネットがつながらん

、、、

ウチの会社だけじゃ、人が少なすぎー

- ✓偏ってる
- ✓ネタ切れ
- ✓そもそも、聞く人も少ない
- ✓大体、エンジニア寄りの話しばっかじゃん、、、

と、い、う、わけで→

もっと、たくさんの人に参加してもらおう、
もっと、たくさんの人に発表してもらおう、
勝手に下北沢をWebの街にしちゃえ、
旭川は遠いし、寒すぎる、、、
だいたい、M\$って、、、

【10月31日】

[元麻布春男の週刊](#)

[PCホットライン](#)

Windows 7はVista
の焼き直しだからこ
そ良いかもしれない

[本田雅一の週刊モ](#)

[パイル通信](#)

だから、Windows 7
に期待する

【PDC 2008基調講

[演レポート】](#)

[Microsoft Research
の試み](#)

[大河原克行の「パン](#)

[コン業界、東奔西](#)

[走」](#)

新MacBookの魅力
をAppleフィル・シ
ラー上席副社長が
語る

～「Appleにとって、
500ドルノートの投入
はあり得ない」

[後藤弘茂のWeekly](#)

[海外ニュース](#)

SSEとは根本的に異
なるLarrabeeのベク
タブロセッサ

[マイクロソフトの](#)

[BlueTrack搭載マウ](#)

マイクロソフト、旭川市を「Webデザインの街」に ～Silverlightなどを活用

10月14日 発表



調印後握手する(左から)、マ
イクロソフトの開発者&ブ
ラットフォーム統括本部長・大
場章弘執行役、旭川市の西
川将人市長、旭川ICT協議
会・古川正志会長

[マイクロソフト株式会社](#)は14日、旭川市の旭川リサーチセンターにおいて、旭川市および、38社のIT関連企業などが参加する旭川ICT協議会(AICT)との提携を発表。地域産業の活性化に向け、「Webデザインの街・旭川」構想の実現を目指すことを明らかにした。

また、マイクロソフトは、旭川リサーチセンターに拠点を置く旭川産業高度化センターが新たに設置する「旭川ITジョイントセンター」内に「マイクロソフト イノベーション センター」を開設し、IT技術者育成支援などにも乗り出す。同イノベーションセンターは、調布、岐阜、札幌に次いで、4カ所目となる。

旭川ICT協議会・古川正志会長は、「旭川市は、道内では札幌に続き、2番目の人口規模を誇るにも関わらず、産業規模や、IT関連の事業規模では、室蘭、函館に続いて4番目となっている。人口規模並の産業規模に成長させることが不可欠であり、そのためにはIT関連技術者の育成や、道外以外からのビジネス獲得が課題となっている」と語る。

、、、そこまでしなくていいよ

- ✓ ~~どうしてもいいけど、ICTとか言うな、クソ行政どもが~~
- ✓ ~~マイクロソフトの最新Web技術であるSilverlightとPhotosynthなんて使うか~~
- ✓ ~~でも、[旭山動物園](#)には行きたいなあ、、、~~
- ✓ ~~[旭山バーチャル動物園](#)には全く興味ありませんが！~~

と、い、う、わけで→

次回から、「下北沢でWebを語るの会」 は、一般公開を前提とした勉強会になります

- ✓ 北沢タウンホール、ミーティングルームでやる！
 - ✓ 72名収容
 - ✓ イーモバ、つながります
- ✓ 毎月1回(可能な限り)金曜日の夜
- ✓ 普段交流のない横のつながりを意識した勉強会へ
- ✓ 参加費は無料
- ✓ 酒代はフリカンじゃ
- ✓ でも、やっぱり、あわよくば、スポンサーをつけて酒代をタダに、、、

と、い、う、わけ→

下北沢でWebを語るの会 vol.7
2008年12月12日（金） 19:00～
北沢タウンホール
ミーティングルーム

発表募集中！

- ✓ ネットサーフィンの効率化(コーノ)
- ✓ 2008 俺が参加したブログイベント大賞発表(くろだ)